

Der konkrete Fall

## Steuerrecht

### Wie ist mit dem «Schwarzgeld» eines dementen Elternteils umzugehen?

#### Frage:

*Unser im Kanton Glarus wohnhafter Vater ist an Demenz erkrankt und nicht mehr in der Lage, seine persönlichen Angelegenheiten zu regeln. Innerhalb der Familie bzw. unter den Geschwistern ist eine Grundsatzdiskussion entbrannt, wie die persönliche Fürsorge und die finanzielle Verwaltung sichergestellt werden sollen. Es besteht Einigkeit darüber, dass der noch lebende Elternteil...*

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

🔑 Login